

# *La guérilla et le gouvernement colombiens remercient l'appui de Cuba à la paix*

---



**Cuba**

**Colombia**



La Havane, 24 septembre (RHC).- Les membres des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple, FARC-AP et le gouvernement colombien ont remercié Cuba de son appui au processus de paix suite à l'annonce à La Havane que, dans six mois, l'on parviendra à un accord pour mettre fin au conflit interne dans ce pays sud-américain.

Le président colombien, Juan Manuel Santos, a mis en exergue le travail de son homologue cubain, Raúl Castro en raison de l'hospitalité magnifique et de l'engagement envers le processus de paix.

Pour sa part, le principal leader de cette organisation de guérilla, Timoleón Jiménez, a exprimé sa gratitude envers le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, envers le président Raúl Castro et envers le peuple de Cuba pour leur solidarité et leur altruisme.

Les deux parties ont signé à La Havane un accord de Juridiction Spéciale pour la Paix par lequel elles font un pas important vers la fin du conflit le plus ancien du continent.

Ils ont également mis l'accent sur le rôle joué par la Norvège, garante du processus, ainsi que par le Venezuela et le Chili en tant qu'accompagnateurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70243-la-guerilla-et-le-gouvernement-colombiens-remercient-lappui-de-cuba-a-la-paix>



**Radio Habana Cuba**